

AUSSTELLUNG

Obere Stadtgalerie

Obere Stadt 10, Kulmbach
ab Sa, 04.10.14

Öffnungszeiten: Sa & So | 13 - 17 Uhr

Videokunst

In der vereinseigenen Galerie in Kulmbachs prominenter Lage können Interessierte seit Mai 2013 sehr vielfältige, regionale und internationale Kunst erleben – greifbar, unmittelbar, kommunikativ. Im Rahmen der Ausstellung wird hier Videokunst gezeigt.

AKTION

Alte Spinnerei

Fritz-Hornschuch-Str.

am Do, 02.10.14 ab 18 Uhr

Lichtinstallation (Ingo Bracke)

Der international arbeitende Lichtkünstler Ingo Bracke (u.a. Sydney/Harbour Bridge, Singapore/Stadion, Amsterdam/Hoge Sluis & Loreley-Felsen) verwandelt zur Eröffnung der Ausstellung in der Hauptstelle der Sparkasse-Kulmbach Kronach das alte Spinnereigebäude in ein weit strahlendes Lichtzeichen, das auch von der Plassenburg aus gut zu sehen sein wird. Die Fassade wird dabei durch eine Lichtinstallation verfremdet – die Betrachter erleben die ehemalige Fabrik und seine architektonischen Details so mit neuem Blick auf gewohnte Dinge, werden vom atmosphärischen Licht gleichsam eingesponnen.

Eingesponnen Verwobenes wurde einst auch in der markanten Industrieanlage produziert und gelangte von Kulmbach aus in die ganze Welt. Der Projektionskünstler schafft hier eine Vernetzung auf vielen Ebenen: Der Betrachter wird von Kunst umhüllt, erlebt Vergangenes und Modernes zugleich, atmet Globalisierung und steht dabei doch ganz still in sich.

www.ingobracke.de



Projektion Prof. Mary-Anne Kyriakou & Ingo Bracke - Hochschule Ostwestfalen-Lippe 2013, Foto: Kubik

Wir danken:



und den vielen engagierten Helfern für ihre großartige Unterstützung in den fünf Jahren sowie bei diesem Projekt.

Kunstverein Kulmbach e.V.

Obere Stadt 10 | 95326 Kulmbach
geschaeftsstelle@kunstverein-kulmbach.de

www.kunstverein-kulmbach.de



NETZWERK - NETWORK

3. Internationale Ausstellung
Festakt zum 5-jährigen Jubiläum
Verleihung Hans-von-Kulmbach Preis
Aktionen

28. September – 02. November 2014

AUSSTELLUNG

Plassenburg

Große Hofstube, Festungsberg 26, Kulmbach

Vernissage mit Festakt: So, 28.09.14 | 11 Uhr

Öffnungszeiten: tägl. 10 - 16 Uhr

Malerei, Installation, Objektkunst, Grafik

Zentraler Punkt des Geschehens rund um das Jubiläum ist die Plassenburg hoch über der Altstadt Kulmbachs – von der einstigen Hohenzollernfestung aus spannt sich das Kunstnetz über die Stadt: zur Petrikerkirche, zur Oberen Stadtgalerie und zur alten Spinnerei und der Sparkasse, dem weiteren Ausstellungshöhepunkt.

Insgesamt zeigen 19 Künstler aus dem Kunstverein sowie 55 Künstler aus ganz Deutschland, Dänemark, Frankreich, Italien, den Niederlanden, der USA, Österreich und der Schweiz ihre 132 Werke zum Thema „Netzwerk-Network“.



AUSSTELLUNG

Hauptstelle Sparkasse Kulmbach-Kronach

Fritz-Hornschuch-Str. 10, Kulmbach

Vernissage: Do, 02.10.14 | 18 Uhr

Öffnungszeiten: Mo-Di & Fr | 08.30 - 16 Uhr

Mi | 08.30 - 12.30 Uhr & Do | 08.30 - 18 Uhr

Skulptur, Zeichnung, Holzschnitt



Foto: Karl Huber Fotodesign

Das neu renovierte lichtdurchflutete Foyer mit der markanten Glaskuppel eignet sich hervorragend als Ausstellungsraum für sensible Zeichnungen, zarte Skulpturen und feinen Holzschnitt. Von der Plassenburg spannt sich so das Netz in die Stadt zum weiteren Höhepunkt des Projekts und von dort weiter zum alten Spinnereigebäude.

Mit der eigenen **Vernissage am Do, 02.10.14** werden die hier ausstellenden Künstler besonders gewürdigt und Kunst in die belebte Kulmbacher Innenstadt gebracht. Zusätzliches Highlight ist an diesem Abend die Lichtprojektion Ingo Brackes direkt gegenüber.

**74 KÜNSTLER
132 WERKE
13 LÄNDER**

AKTION

Netz in der Petrikerkirche

Kirchplatz, Kulmbach

Eröffnung: Mi, 24.09.14 | 19 Uhr mit Raum-Licht-Performance (Ingo Bracke, Michael Langeneckert & Ingo Hahn)

Öffnungszeiten: Sa & So | 13 - 17 Uhr

Die Installation der Pforzheimer Künstlerin **Sibylle Burrer** (www.sibylleburrer.de) ist Teil des über Kulmbach gespannten Kunstnetzes, das Kunst greif- und erlebbar macht. Akzentuiert wird diese durch eine Lichtinstallation des Berliner Künstlers **Ingo Bracke**, die im Kirchenraum eine faszinierende Atmosphäre schafft.

In der Petrikerkirche wurde eine aufwändige begehbare Netzinstallation über das gesamte innere Kirchenschiff gespannt – eine reizvolle Raumintervention, die den Dialog zwischen Raum, Licht und Aktion schafft.

Beim Betreten des Netzes entsteht ein ständig sich neu findendes Gesamtkunstwerk. Der Raum ist dabei die Konstante, im Gegensatz zum dynamischen Netz, das ständig sein Liniengeflecht verändert. Ein Wagnis, das sich lohnt!

Maximal 4 Besucher, mit gut sitzendem Schuhwerk, können von einer Emporeseite auf die andere, weit vom Kirchenboden entfernt, im Netz unterwegs sein.

Gruppentermine n. V. & kleinem Unkostenbeitrag möglich.

Anfragen an: geschaeftsstelle@kunstverein-kulmbach.de

Kirchliche Andachten mit Musik

jeweils um 19.30 Uhr:

01. | 08. | 15.

22. | 29.10.14



Pauluskirche in Ulm, Sibylle Burrer 2013

**RAUM-
INTERVENTION**